

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmat serta karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis, sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Analisis Kesulitan Belajar Siswa Materi Sistem Endokrin di Kelas XI IPA Madrasah Aliyan Negeri 2 Model Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih kepada ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal penelitian sampai dengan selesainya penelitian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada ibu Dr. Tumiur Gultom, SP., MP., bapak Drs. Syarifuddin, M. Sc., Ph.D, dan bapak Dr. Mufti Sudibyoy, M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama masa perkuliahan. Ucapan terimakasih disampaikan kepada ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan FMIPA UNIMED, bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih disampaikan kepada bapak Irwansyah, MA. selaku Kepala Sekolah MAN 2 Model Medan, bapak Darussalim, S.Ag, S.Pd, M.Si selaku Wakil Kepala Sekolah bagian Kurikulum, ibu Lili Primamori Harahap, S.Pd selaku guru mata pelajaran biologi, dan khususnya siswa/ siswi kelas XI IPA VIII, XI IPA IX, XI MIPA X dan XI MIPA XI yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian ini.



Teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhingga untuk kedua orang tua saya, Ayahanda Nursian dan Ibunda Misni Irawati, kakak saya Riana Nur Fatimah, keponakan baru saya Nur Fadilah Bima Al-Fatih, dan seluruh keluarga yang mendoakan dan memberikan dukungan baik moral maupun materi sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikannya. Teristimewa juga ucapan terimakasih untuk sahabat-sahabat saya di grup *Normal yang Berlebihan* dan *Cimin Squad* yang selalu mendukung, membantu dan menemani dari awal perkuliahan hingga selesainya perkuliahan. Serta ucapan terimakasih untuk teman baik saya, Nurul Amalia Sofyan, Triputri Wulandari, Solikin, Putri Yulia Pratiwi dan keluarga besar BIOLOGI DIK D 2015 yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi.

Penulis sudah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun segi bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk lebih sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Nur Muhammad Lim

NIM. 4153141040

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY